
令和７年６月熊本県議会定例会 質問項目 

質 問 日 令和７年６月１６日（月曜日） 

会 派 名 無所属 議員名 住永 栄一郎 

発言の種別 一般質問 

質問項目 

 

１ 益城町の復興に向けた道路整備の推進について 

 

２ ワンピースと地域資源を活かした観光振興について 

 

３ 熊本の未来を創るアリーナの必要性について 

 

４ 高校授業料無償化を受けての県立高校の魅力化について 

 

５ 御船町に建設予定の産業廃棄物処理施設の影響について 

 

６ 学校給食の無償化について（要望） 

 

 


